



## Premier atelier Cuisine

publié le 26/03/2025

Ce mercredi 26 mars, des élèves ont pu participer au premier atelier cuisine avec notre chef cuisine M. Grimaud ainsi que Mme Robin, agent polyvalente.

L'objectif était de préparer les desserts servis pour le repas de demain: roses des sables et trifles.

En plus d'apprendre quelques gestes techniques comme savoir manipuler la poche, ils ont pu goûter en avant première leurs productions.

Ce fut un très bon moment de partage qui ne manquera pas d'être renouvelé.















Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.